

Charte

Entraide Protestante Suisse (EPER)



EPER
Pain pour
le prochain.

Vision

Nous poursuivons la vision d'un monde juste, dans lequel la paix règne et la dignité de tous les êtres humains ainsi que les moyens de subsistance naturels sont respectés.

Valeurs

Les droits humains universels et les valeurs chrétiennes sont au cœur de notre action :

- Respect : nous respectons les êtres humains et l'environnement et assumons la responsabilité de nos actes, afin que les générations futures puissent elles aussi vivre dans la dignité.
- Amour du prochain : nous travaillons au plus proche des gens et nous engageons pour les personnes démunies, indépendamment de leur origine, de leur religion ou de leur genre.
- Participation : nous nous engageons pour que les individus soient informés de leurs droits, les revendiquent et puissent participer activement aux décisions qui les concernent ainsi qu'à leur mise en œuvre.
- Transparence : nous communiquons de manière sincère, transparente et claire sur nos activités et sur l'utilisation des fonds mis à disposition.
- Impact : nous contribuons à améliorer les conditions de vie des individus et surveillons attentivement l'impact de notre travail.

Ces valeurs sont à la fois le fondement et la légitimation de notre engagement.

Mission

Poussés par notre vision et guidés par nos valeurs :

- nous contribuons à améliorer les conditions de vie des individus en Suisse et à l'étranger ;
- nous accompagnons, grâce à nos programmes, des personnes et des groupes de population et les soutenons dans la revendication de leurs droits ;
- nous sensibilisons et nous mobilisons, grâce à nos campagnes, les sphères politique et économique, mais aussi la société et les Églises, afin de provoquer une transition conforme à notre engagement.

Domaines de travail

Les sept domaines de travail qui nous ont été attribués par l'Église évangélique réformée de Suisse (EERS), fondatrice de notre organisation, sont « la coopération au développement », « l'aide humanitaire », « la collaboration avec les Églises », « l'engagement en matière de politique de développement et de politique sociale », « le plaidoyer », « l'intégration », ainsi que « l'information et la sensibilisation ». Ces domaines de travail s'inscrivent dans nos quatre thèmes prioritaires.

Transition

Notre objectif est la transition, c'est-à-dire un changement systémique aux niveaux social, économique et politique. Nous contribuons à l'amélioration des conditions de vie des personnes en Suisse et à l'étranger et revendiquons leurs droits. À cette fin, nous sensibilisons et mobilisons la société, les sphères politique et économique ainsi que les Églises.

Pour atteindre nos objectifs, nous poursuivons une transition organisationnelle. Cette dernière implique un changement systémique de l'organisation en termes d'état d'esprit, de culture, de processus et de structures. Il s'agit d'un processus de développement constant ayant pour objectif d'augmenter l'impact et l'efficacité du travail de l'EPER.

Principes de travail

Notre travail est basé sur les droits humains.

Nous mettons l'accent sur des axes thématiques et géographiques spécifiques.

Nous nous appuyons sur les synergies engendrées par l'association entre programmes et travail politique, entre activités en Suisse et à l'étranger, dans le cadre de référence de l'Agenda 2030.

Nous mettons un accent particulier sur les approches transversales « genre et diversité » et « inclusion digitale ». D'autres approches transversales spécifiques à chaque division seront également poursuivies ou mises au point.

Identité et perception propre

Nous nous considérons comme une organisation suisse active à l'international, mais également ancrée et active aux niveaux régional et local.

Partenariats

L'EPER entretient un dialogue avec les Églises et leurs membres. Ils nous soutiennent et accompagnent la concrétisation de notre vision. L'EPER est l'expression de la solidarité ecclésiale à travers le monde.

Le soutien des Églises, de la société et des donatrices et des donateurs institutionnels traduit l'ancrage de l'EPER dans la société civile. Notre professionnalisme repose sur des normes et des exigences du secteur.

Nous nouons des alliances interdisciplinaires pertinentes pour l'ensemble de l'organisation. Nous favorisons avant tout les alliances stratégiques avec les Églises, les ONG, les responsables politiques, le secteur privé et les établissements d'enseignement supérieur.

Novembre 2023



ENTRAIDE PROTESTANTE SUISSE

Siège romand +41 21 613 40 70
Chemin de Bérée 4A info@eper.ch
Case postale 536 eper.ch
CH-1001 Lausanne IBAN CH61 0900 0000 1000 1390 5